



EU-Baumusterprüfbescheinigung

EU type examination certificate

gemäß: Anhang II Modul B der Richtlinie 2014/32/EU des Europäischen Parlaments
 in accordance with: und des Rates vom 26. Februar 2014 (ABl. L 096 S.149)
Annex II Module B of Directive 2014/32/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014

Nr. / No.: DE CSA 24 B 003 MI-003, Revision 0

Ausgestellt für / Issued to:
Isabellenhütte Heusler GmbH & Co. KG
Eibacher Weg 3-5
35683 Dillenburg, Deutschland

Geräteart: Elektrizitätszähler für Wirkverbrauch (MI-003)
Type: Active electrical energy meters (MI-003)

Produktfamilie: IEM-DCR-XXXX
Product family:

Typenbezeichnung: IEM-DCR-XXXX-XXXX-X2-XX-005-B
Type designation:

Objektbeschreibung: Elektrizitätszähler für Wirkverbrauch
Properties: Active electrical energy meter

Auftrags Nr.: 80177895-00 Rev_0
Order No.:
gültig bis: 29.04.2035
valid until:

notifizierte Stelle
notified body

Registriernummer
Registration Number

1948

Prüfgrundlagen: EN 50470-4:2023
Testing requirements: EN IEC 62052-11:2021/A11:2022

Rechtsbezug: Richtlinie 2014/32/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26.2.2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Messgeräten auf dem Markt (Abl. L 96 S.149), umgesetzt durch die Verordnung über das Inverkehrbringen und die Bereitstellung von Messgeräten auf dem Markt sowie ihre Verwendung und Eichung, veröffentlicht im BGBl I 2014 Nr. 58 S.2010.

Legal reference: Directive 2014/32/EU of the European Parliament and the European Council from 26.2.2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of measuring instruments (Abl. L 96 S.149), implemented with the "Mess- und Eichverordnung" from 11.12.2014 (BGBl. I 2014 Nr.58 S. 2010).

Datum / date: 30.04.2025

Thomas Weise
 Leiter der Zertifizierungsstelle / Certification Body Lead

EU-Baumusterprüfbescheinigungen ohne Unterschrift haben keine Gültigkeit. Dieses Zertifikat und Anlagen dürfen nur unverändert weiterverbreitet werden. Auszüge bedürfen der Genehmigung der CSA Group Bayern GmbH.
EU type examination certificates without signature are not valid. This certificate and its appendix are allowed to dispatch only without any changes. The use of extracts needs the authorization of CSA Group Bayern GmbH.